

Wanderung mit EU-Kommissar Oettinger

21. Juli 2019

Von Ralph Rolli

Zu einer Wanderung mit EU-Kommissar Günther H. Oettinger hatte die Stadt Backnang, unter Initiative von Sportkreispräsident Erich Hägele eingeladen. Die Interessierten trafen sich in Strümpfelbach am Wanderparkplatz Schloss. Von dort aus ging es bei lockeren Gesprächen mit Backnangs Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper, Günther H. Oettinger, Erich Hägele und Wanderfreudigen zu einer einstündigen Rundwanderung, die an den Heppsee vorbeiführte. Im Anschluss daran klang der Nachmittag gemütlich bei einem schwäbischen Vesper und kühlen Getränken auf dem Hofgut Hagenbach aus.



Bild: Ralph Rolli